

# E.U. defenderá al país de intervención roja

La capacidad del gobierno estadounidense de ayudar militar, económica y técnicamente al gobierno salvadoreño, para defenderse contra la intervención comunista internacional, destaca la embajadora de Estados Unidos ante la ONU, Jeane Kirkpatrick.

Habló ella en Lima, Perú, y señaló que el gobierno y pueblo salvadoreño continúan recibiendo la embestida de grupos extremistas, que pretenden el cambio del sistema democrático para entregarlo al comunismo internacional.

Refiriéndose a la actitud del Ejército, con relación al asesinato de cuatro monjas norteamericanas el año pasado, manifestó su incredulidad en tal sentido, es decir que, según sus propias palabras "no creo que haya sido

el gobierno de Duarte el que asesinara a las monjas estadounidenses".

Más adelante razonó en los siguientes términos: "Puede que haya habido personas relacionadas con el gobierno, que hayan realizado tal acción. A veces los soldados cometen crímenes de la misma manera que los civiles las cometen. Cuando los soldados cometen crímenes, continuó la embajadora Kirkpatrick, son criminales. Pero ello no quiere decir que los gobiernos en cuyos ejércitos sirven, sean gobiernos criminales".

## Informe

Damos a conocer a continuación, el texto del informe

— Pasa a la página 44 —

## Sigue hostigamiento de grupos a trabajadores

(San Vicente). A las 8 de la mañana de ayer fueron interceptados por extremistas en el cantón Sañ Felipe, varios trabajadores de la empresa San Lorenzo quienes fueron obligados a bajarse del vehículo en que se transportaban y alejarse del lugar.

Varios de ellos dijeron que en el lugar donde habían sido interceptados, habían varios vehículos, en cuenta un trailer que había sido colocado al centro de la vía. El vehículo en que ellos se conducían fue colocado como barricada y le poncharon

## Hacen reclamos a médico que causó un accidente

Daños a personas y al taxi placas 57035, piden cancele el propietario del carro Mercedes Benz P-30304.

Los quejosos explican que cuando el taxi transitaba sobre la Avenida Roosevelt de poniente a oriente, el carro Mercedes Benz PL-30304 conducido por un médico, sin nin-

— Pasa a la página 15 —

las llantas al igual que los otros.

En los precisos instantes en que los extremistas cometían sus fechorías apareció un convoy con elementos de la Fuerza Armada, entablándose un tiroteo. No se sabe hasta el momento los resultados.

Los trabajadores regresaron a sus hogares en esta ciudad y durante todo el día de ayer no se presenta-

— Pasa a la página 46 —



LO BUSCAN. Angustiosamente es buscado el comerciante René Humberto Cardona, desaparecido desde el 29 de julio anterior. Residen sus familiares en esta capital.



CAPTURADOS. Jorge Humberto y Ricardo Interiano Aguilar y Carlos Armando Santos Paniagua, fueron capturados en relación con robo de vehículos y alteración de documentos, chasis de motor y carrocería. Los detenidos serán consignados a la orden de los tribunales comunes.

## Consignan acusados de robar 39 mil colones

Jorge Daniel López Menjívar, Miguel Angel Martínez Fuentes y Abel René Leiva de Paz, fueron consignados ayer al Juzgado 50. de Paz, acusados de robar treinta y nueve mil cuatrocientos setenta y ocho colones con treinta y tres centavos, a la Terminal de Buses Oriente.

En su declaración, López Menjívar dijo que él desempeñaba el cargo de auxiliar de Contabilidad de la citada empresa, y después de las vacaciones de los festejos agostinos,

se le encomendó la misión de remesar a la sucursal "Concepción" del Banco Agrícola Comercial, lo recaudado por la Terminal de Buses de Oriente en los días del 10. al 6. Agregó que fue interceptado por Martínez Fuentes, quien con engaños lo convenció para que fuera a Santa Tecla a bordo del vehículo P-82048.

Ya estando en Nueva San Salvador, Martínez Fuentes le expuso el plan por medio del cual se apo-

— Pasa a la página 46 —

## Requisitos para pedir solvencias municipales

Para evitar pérdida de tiempo a los usuarios de los servicios municipales, la Alcaldía capitalina, ha dado a conocer los requisitos para solicitar solvencias, estados de cuenta y el pago de impuestos municipales.

Para obtener solvencia, es conveniente que los contribuyentes presenten el último recibo del pago de todos los impuestos y multas que están registrados a nombre del solicitante.

Si se trata de personas

naturales, es necesario presentar la Cédula de Identidad Personal, o la partida de nacimiento si es menor de 18 años. Si se trata de personas jurídicas, es necesario presentar la escritura social.

Cuando se desee obtener estado de cuenta, recuerdan a los contribuyentes que se les dará un servicio más rápido, si el solicitante presenta su último recibo de pago.

Para efectuar traspasos de inmuebles, el propietario

— Pasa a la página 43 —

## Evitarán extinción de los patos y tortugas

Cuatro proyectos sobre producción de patos silvestres y tortugas marinas tiene en ejecución el Servicio de Parques Nacionales y Vida Silvestre, de la Dirección General de Recursos Naturales Renovables.

Los proyectos se encuentran ubicados en la Barra de Santiago, Laguna El Jocotal y en la Isla de San Sebastián. Actividad que se lleva a cabo con el fin de proteger, restaurar e incrementar los patos silvestres y las tor-

tugas marinas, a fin de evitar su extinción y por otra parte, mejorar la dieta de la población salvadoreña, racionalizando su caza y su consumo.

En la Barra de Santiago, han sido ubicadas 100 cajas de anidación donde se tiene como meta la recolección de cinco millones de huevos. Igual cantidad de huevos silvestres se ha señalado para la Laguna El Jocotal, donde ya existe un notorio aumento de la vida silvestre, propi-

— Pasa a la página 43 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CHOQUE. Frente a la Iglesia San Jacinto, ocurrió aparatoso choque, con saldo de varios golpeados graves, quienes fueron trasladados a centros asistenciales. Una patrulla militar que pasaba por la zona capturó al conductor responsable del choque.

## Rastreo militar ayer en Barrio Santa Anita

Extenso sector del barrio Santa Anita, fue sometido a intenso rastreo por efectivos militares y de cuerpos de seguridad, atendiendo denuncias sobre posibles existencias de escondites de armas y células terroristas.

El tránsito de vehículos fue desviado sobre el Boulevard Venezuela y

Calle Francisco Menéndez, de manera tal que toda la zona comprendida por el barrio Santa Anita y colonia San Juan, quedó despejada, sometida en su totalidad a vigilancia y registros por parte de los efectivos militares y de seguridad.

En fuentes allegadas al

— Pasa a la página 15 —



DESARROLLA NOTABLE LABOR. El Coro del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, que dirige el profesor Augusto Trinidad López, viene desarrollando una notable labor artística, prestando también su valiosa colaboración a institu-

ciones de servicio y profesionales en actos culturales. Sus actuaciones son elogiadas. Fue captado en el local de la APES, durante la celebración del "Día del Periodista Salvadoreño".

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.